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＜点     鐘＞ 
 
＜ソ  ン  グ＞  我等の生業 

 
＜握手タイム＞ 
 
＜会 長 挨 拶＞  
 皆様こんにちは。 
 今日は１２月第２例会になります。 
よろしくお願いします。 
１２月６日（土）に２０１５-１６年度第１回地区運

営会議というロータリーの地区役員の会議に参加して
参りました。今まで地区委員として財団ＧＳＥ委員や
社会奉仕委員になりましたが運営会議というものには
初めての参加でした。 
それで私は今年クラブの会長を仰せつかって、よう

やく半分過ぎてもう終わりだとのんきに考えていまし
たが、この会議に出席しロータリーは、もう次年度に
向かっているんだな…と思いました。 
私ごとではございますが，次年度 職業奉仕委員会

委員長ということで 
① １年間の活動計画と予算計画書 
② ２月のＰＥＴＳについて 
③ ５月の地区研修、協議会について 

と、この３つについて早々に組み立てをしなければな
らず、またそこでスピーチもしなければならないとい
う現実をつきつけられ不安な気持ちでいっぱいになり
ました。こんな大役をなぜ受けてしまったのか…とい
う思いもありますが、未熟な自分の人間力を高めるた
めの良い機会とも思っております。 
 そして、受けたからには何よりも新津中央ロータリ
ークラブの名を汚さないよう一生懸命やっていきます
ので皆様も是非お力を貸していただきたいと思います。
よろしく願いします。 
 では今日もよろしくお願いします。 
 
＜ゲ ス ト＞   
 いらっしゃいません。 
 
＜ビ ジ タ ー＞   
 いらっしゃいません。 
 
  

＜卓  上  花＞  
花   名／ 水仙   
品 種 名／ ヒガンバナ科 
原 産 地／ 地中海沿岸 
生 産 地／ 千葉県 南房総市 
花  言  葉／ 白  自己愛 神秘 
       黄  感じやすい 尊厳 

    シルクロードを旅して日本に渡来しました。
日本各地に野生しているのが日本水仙です。 

            
＜お 食 事＞ 
 
＜出席報告＞ 
前回の訂正  ございません。 

  本日の出席  会員２７名中 ２１名出席で 
７７．７８％ 

 もう一人で８０％です。がんばりましょう。 
 
＜幹事報告＞ 
１．新津商工会議所 会頭 古川 賢一様より 
 「新春賀詞交歓会」開催のご案内が届いております。 
  日時：平成２７年１月９日（金） 
  会場」新森 ２階ホール 
  ※会長出席 
 
２．ＲＩ第２５６０地区ライラ委員長 木戸 信輔様 

加茂ロータリークラブ会長 三浦 伸一様 
同上ライラ研修実行委員長金澤 理久男様より 
第１４回ライラ研修報告書が届いております。  

  
３．ＲＩ第２５６０地区 

  佐々木ガバナー事務所より 
  地区バッジ １個、スポンサーバッジ１個 
 が届いております。 
 井浦行重君スポンサー小川信正君分です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  おめでとうございます。 
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４．週刊 新潟蒲原より平成２７年元旦号 
    「紙上年賀広告」のお願いが来ております。 
  毎年掲載しておりすでに依頼済です。 

 
＜委員会報告＞ 
・関口克征君の同級生 
地濃茂雄 新潟工科大学教授の個展について紹介 

 平成２６年１２月１３日（土）～１７日（水） 
 新潟県民会館３ＦギャラリーＡ（入場無料） 
 
＜プログラム＞ 
 ◇担当：土田 裕 親睦委員長 
  ・卓話内容 

シエール革命と米石油生産に存在感 
   戦争と石油の関係 
   メタンハイドレート 
   ３Ｃとは？ 
   セルフスタンドの増加 
   ガソリンスタンドの減少傾向等 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
只今ご紹介を頂きました土田です。（笑） 

え～実は申し訳ございませんが先回の理事会に欠席し 
て今日の卓話をすっかり忘れておりました。たまたま 
この後、他の会合で話をする機会があるものですから 
その資料を使ってやりたいと思います。 
 私は、１２月で年金受給者になりました（笑） 
話があちこち飛びますがよろしくお願いします。 
お手元に配布しました資料は、現在の石油の産出の 

状態です。米国のシュエアーがだいぶ伸びている。世 
界第３位でいままで考えられないことでした。 
第１位のサウジアラビア、２位のロシアです。 
以下の話をテープ起こしに挑戦しましたが、声が聞き
取れない箇所もあり断念しました。(^∧^) 
土田裕親睦委員長貴重な話を頂き有難うございました。 
 
ニコニコボックス  
 
◇ 昨日黒埼ＳＡで落としたカバンが無事届きまし

た。（大金入り）日本は善良な人々ばかりで感謝
感謝です。  
               目黒 正文君 

  
◇ ５１回目の結婚記念日のお祝いありがとうござ

いました。 
                  小林 幸平君 
 
  本日の合計  2,000円  （累計 213,000 円） 
 
米山ボックス 
 
◇ 会員増強で地区バッジとスポンサーバッジを頂

きありがとうございました。次もバッチを貰える
ようがんばります。        

小川 信正君 
 

◇ 次年度よろしくお願いします。 
会長エレクト  山田 道夫君 
 

◇ コインボックス  4,736円 
 
本日の合計  6,736円  （累計 40,880円） 

 
＜点 鐘＞ 
  本日の例会を終わります。 
 
 
◇米山奨学生の体験コーナー 
 
１２月７日（日）午前１０時から古津自治会館にお 

いて新潟市で推進している「水と土の環境保全を守る
環境活動」をしている【古津環境保全会】の協力を頂
いて、８月に地域の畑で植えた蕎麦の花から実を採取
して蕎麦粉８割を使った「二八蕎麦打ち」の体験をし
て貰ったので写真を掲載します。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


